
Nachdem KTM Mazur-Flöer anmerkte, der vorliegende Antrag sei selbsterklärend, 
führte KTM Schmitz aus, dass seine Fraktion das Anliegen unterstütze, er jedoch an-
gesichts der bevorstehenden Haushaltsberatungen vorschlage, den Verein erst nach 
der Haushaltssitzung im November einzuladen.  
Da hierüber Einigkeit bestand, ließ die Vorsitzende nach erfolgter Zustimmung der 
SPD-Kreistagsfraktion über den geänderten Beschlusstext abstimmen.  
Der Ausschuss fasste sodann folgenden Beschluss: 
 
 


